



SOCIÉTÉ NATIONALE DES MINES NATIONAL MINING CORPORATION

Siège social : BP. 6388 Yaoundé
✉ infos@sonamines.cm www.sonamines.cm
📍 Omnisports, Avenue Marc Vivien FOE
☎ +237 242 058 396

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
REPUBLIC OF CAMEROON

N° 000003 / AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT / AONO/SONAMINES/DG/CIPM/2024 DU 27 DEC 2024 POUR LA COUVERTURE D'UNE POLICE D'ASSURANCE MALADIE A LA SOCIETE NATIONALE DES MINES (SONAMINES)

FINANCEMENT : BUDGET DE LA SONAMINES, EXERCICES 2025 ET SUIVANT ; IMPUTATION : 62510001

1. Objet de l'Appel d'offres

Le Directeur Général de la SONAMINES, Maître d'Ouvrage, lance un Appel d'Offres National Ouvert pour la couverture d'une police d'assurance maladies en faveur du personnel de la SONAMINES et de leurs familles au titre des exercices 2025 et suivant.

2. Consistance des prestations

Les prestations à exécuter comprennent la couverture maladies, l'évacuation sanitaire et les frais funéraires telles que détaillées dans les Termes de Référence (TDR) du présent DAO.

3. Allotissement

Les prestations sont constituées en un (01) lot unique

4. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables est de **quatre-vingt millions (80 000 000) de Francs CFA.**

5. Délai prévisionnel d'exécution

La période de couverture prévue par le Maître d'ouvrage est de 12 (douze) mois

Ce délai court à compter de la date de notification de l'ordre de service de commencer les prestations.

6. Participation et origine

La participation au présent Appel d'Offres National Ouvert est réservée aux Compagnies d'Assurances de Droit Camerounais installées au Cameroun, remplissant les conditions prévues par la réglementation en vigueur dans les Etats membres de la Conférence Interafricaine des Marchés d'Assurances (CIMA).

7. Financement

Les prestations objet du présent Appel d'Offres seront financées par le budget de la SONAMINES, exercices 2025 et suivant, sur la ligne d'imputation budgétaire **N°62510001** « Assurance Maladie ».

8. Cautionnement de soumission

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, un cautionnement de soumission établi par un organisme ou une institution financière agréée par le Ministre en charge des finances pour émettre les cautions dans le domaine des marchés publics, et dont la liste figure dans la pièce 13 du DAO, dont le montant s'élève à un **million six cent mille (1 600 000) FCFA**. Il est au plus égal à 2% du coût prévisionnel Toutes Taxes Comprises (TTC) du Marché, conformément à l'Arrêté en vigueur et valable jusqu'à trente (30) jours au-delà de la date limite initiale de validité des offres. *[Signature]*

L'absence de la caution de soumission délivrée par une Banque de premier ordre ou un Organisme Financier de première catégorie autorisé par le Ministère chargé des Finances à émettre des cautions dans le cadre des marchés publics, suivant la circulaire n°000019/LC/MINMAP du 05 Juin 2024, entraînera le rejet pur et simple de l'offre. Une caution de soumission produite mais n'ayant aucun rapport avec la consultation concernée est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture des plis est irrecevable.

Une caution de soumission ne saurait être émise par une Compagnie d'Assurance elle-même soumissionnaire.

9. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le Dossier d'Appel d'Offres physique peut être consulté aux heures ouvrables à la Direction Générale de la SONAMINES/Service des Marchés (Porte 403), située au quartier Omnisports, Avenue Marc Vivien FOE, Yaoundé, entrée ancienne SODEPA, Tél : 242 058 396/658 056 790/671 288 909 à Yaoundé dès publication du présent Avis. Il peut également être consulté en ligne sur le site internet de l'ARMP (www.armp.cm).

11. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Le Dossier d'Appel d'Offres physique peut être consulté aux heures ouvrables à la Direction Générale de la SONAMINES/Service des Marchés (Porte 403), située au quartier Omnisports, Avenue Marc Vivien FOE, Yaoundé, entrée ancienne SODEPA, Tél : 242 058 396/658 056 790/671 288 909 à Yaoundé dès publication du présent Avis, sur présentation d'une quittance de versement d'une somme non remboursable de quatre-vingt mille (80 000) FCFA payable auprès du compte CAS-ARMP et représentant les frais d'achat du DAO.

12. Remise des offres

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marquées comme tels et conformes aux prescriptions du DAO devra être déposée sous pli fermé ne comportant aucune indication sur l'identité du soumissionnaire contre décharge au plus tard le 27 JAN 2025 à 13 heures, heure locale à la Direction Générale de la SONAMINES/Courrier Central (Porte R02) et devra porter la mention :

APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N° 000003 /AONO/SONAMINES/DG/CIPM/2024
POUR LA COUVERTURE D'UNE POLICE D'ASSURANCE MALADIE A LA SOCIETE
NATIONALE DES MINES (SONAMINES)

FINANCEMENT : BUDGET DE LA SONAMINES, EXERCICES 2025 ET SUIVANT ; IMPUTATION : 62510001

« A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement »

13. Recevabilité des plis

Les pièces administratives, l'offre technique et l'offre financière doivent être placées dans des enveloppes différentes séparées et remises sous pli scellé.

Seront irrecevables par le Maître d'Ouvrage :

- les plis portant les indications sur l'identité des soumissionnaires ;
- les plis parvenus postérieurement aux dates et heures limites de dépôt ;
- les plis sans indication de l'identité de l'Appel d'Offres ;
- les plis non-conformes au mode de soumission ;
- le non-respect du nombre d'exemplaires indiqué dans le RPAO ou offre uniquement en copies ;

Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par un organisme ou une institution financière agréée par le Ministre en charge des finances pour émettre les cautions dans le domaine des marchés publics ou le non-respect des modèles des pièces du Dossier d'Appel

d'Offres, entraînera le rejet pur et simple de l'offre sans aucun recours. Une caution de soumission produite mais n'ayant aucun rapport avec la consultation concernée est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture des plis est irrecevable. Les cautions non conformes à la Circulaire n°000019/LC/MINMAP du 05 Juin 2024 seront irrecevables.

14. Ouverture des plis

L'ouverture des offres se fera en deux temps suivant le type d'assurance non quantifiable.

L'ouverture des pièces administratives et des Offres techniques aura lieu le 27 JAN 2025 à **14 heures** (heure locale) par la Commission Interne de Passation des Marchés de la SONAMINES en présence des soumissionnaires ou de leurs représentants dûment mandatés et ayant une parfaite connaissance du dossier.

Seules les offres financières des soumissionnaires ayant obtenu la note technique qualificative de 80 Pts /100 seront ouvertes par la même Commission à une date ultérieure après publication des résultats de l'évaluation technique. Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une seule personne de leur choix dûment mandatée même en cas de groupement d'entreprise.

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou autorité administrative compétente, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Elles doivent dater de moins de trois (03) mois à compter de la date originale de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'avis d'appel d'offres. En cas d'absence ou non-conformité d'une pièce du dossier administratif lors de l'ouverture des plis après un délai de 48 heures accordée par la Commission, l'offre sera rejetée.

15. Critères d'évaluation

15.1 Critères éliminatoires

Les critères éliminatoires fixent les conditions minimales à remplir pour être admis à l'évaluation suivant les critères essentiels. Ils ne doivent pas faire l'objet de notation. Le non-respect de ces critères entraîne le rejet de l'offre du soumissionnaire.

Il s'agit notamment:

- de l'absence ou la non-conformité du cautionnement de soumission à l'ouverture des plis ;
- de la non production au-delà du délai de 48h après l'ouverture des plis, d'une pièce du dossier administratif jugée non conforme ou absente (excepté le cautionnement de soumission) ;
- des fausses déclarations, manœuvres frauduleuses ou des pièces falsifiées ;
- de l'absence de la déclaration sur l'honneur de non abandon des marchés au cours des trois dernières années ;
- de l'absence d'un prix unitaire quantifié dans l'offre financière ;
- de l'absence d'agrément CIMA ;
- d'une note technique inférieure à 80 points sur 100 ;
- de la présence d'informations financières dans l'offre technique ;
- de la mise sous administration provisoire ou de redressement du soumissionnaire par la CIMA ;
- de la non-conformité du mode de soumission ;
- de l'absence d'un élément de l'offre financière (la soumission, les BPU, le DQE) ;
- de l'offre financière inférieure à 85% de l'enveloppe prévisionnelle ou non conforme ;
- du défaut de présentation des états C4 et C11 des trois dernières années 2021, 2022 et 2023 ;
- de l'absence de la charte d'intégrité datée et signée ;
- de l'absence de la déclaration d'engagement au respect des clauses environnementales et sociales datée et signée.

15.2. Critères essentiels

Les critères dits essentiels sont ceux primordiaux ou clés pour juger de la capacité technico-financière des candidats à exécuter les Prestations, objet de l'Appel d'Offres. Ceux-ci doivent être déterminés en fonction de la nature et de la consistance des prestations à réaliser 

Les critères essentiels à la qualification des offres techniques seront évalués sur 100 points selon les critères suivants :

CRITERES	NOTATION
la présentation générale de l'offre	3
les références générales du soumissionnaire	6
les références spécifiques du soumissionnaire dans la réalisation des prestations similaires	11
la conformité des offres par rapport au DAO	12
la capacité technique à exécuter la mission	30
la capacité financière du soumissionnaire	18
les partenariats et conventions signés	10
Autres avantages et facilités accordés	10

Les critères et sous-critères essentiels sont détaillés dans le Règlement Particulier de l'Appel d'Offres (RPAO).

Seuls les soumissionnaires ayants obtenus **80 points sur 100** seront admis pour l'ouverture des offres financières

16. Attribution

Le Maître d'Ouvrage attribuera le marché au soumissionnaire ayant présenté une offre remplissant les critères de qualification technique et financière requises et dont l'offre aura été évaluée la mieux disante par combinaison des critères techniques et financiers et ou esthétiques, selon le poids technique des moyennes pondérées résultant des ratios suivants :

- Note Financière = $\frac{Mm \times 100}{M}$ Mm = Montant de l'offre complète conforme et moins disant
M = Offre du soumissionnaire

• Note définitive = $0,80 \text{ NT} + 0,20 \text{ NF}$ NT= Note Technique ; NF= Note Financière

17. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant 90 jours à partir de la date limite initiale fixée pour la remise des offres.

19. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables au siège de la SONAMINES au quartier Omnisports, Avenue Marc Vivien FOE, Yaoundé, entrée ancienne SODEPA, Tél : 242 058 396/658 056 790/671 288 909 à Yaoundé.

20. Lutte contre la corruption et les mauvaises pratiques

Pour toute tentative de corruption ou faits de mauvaises pratiques, bien vouloir appeler la CONAC au numéro vert suivant : 1517.

Ampliations :

- PCA/SONAMINES
- JDM/ARMP
- CIPM/SONAMINES
- ARCHIVES
- AFFICHAGE

Fait à Yaoundé le 20 DEC 2024



Serge Hervé BOYOGUENO



SOCIÉTÉ NATIONALE DES MINES

NATIONAL MINING CORPORATION

Head office: P.O Box. 6388 Yaoundé
✉ infos@sonamines.cm www.sonamines.cm
📍 Omnisports, Avenue Marc Vivien FOE
☎ +237 242 058

REPUBLIC OF CAMEROON
REPUBLIC OF CAMEROON

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER
N° 00003/AONO/SONAMINES/DG/CIPM/2024 OF 27 DEC 2024 FOR THE
PROVISION OF A HEALTH INSURANCE COVERAGE FOR THE NATIONAL
MINING CORPORATION (SONAMINES)

FINANCING: SONAMINES BUDGET, FINANCIAL YEAR 2025 AND SUBSEQUENT YEARS;

Budget item: 62510001

1. Purpose of the Invitation to Tender

The General Manager of SONAMINES, the Project Owner, launches an Open National Invitation to Tender for the provision of a health insurance coverage for SONAMINES' staff and their families for the year 2025 and subsequent years.

2. Nature of Services

The services to be provided include sickness cover, medical evacuation and funeral expenses as detailed in the Terms of Reference (ToR) of this Tender.

3. Allotment

The services shall consist of 01 (one) single lot

4. Estimated Cost

The estimated cost for the services at the end of the preliminary studies is **CFA F 80,000,000 (eighty million)**.

5. Provisional Completion Date

The cover period provided by the Project Owner is 12 (twelve) months.

This period runs from the date of notification of the service order to start work.

6. Participation and Origin

Participation in this Open National Invitation to Tender is reserved for Insurance Companies incorporated under Cameroonian law and established in Cameroon, meeting the conditions laid down by the regulations in force in the Member States of the Inter-African Conference on Insurance Markets (CIMA).

7. Financing

The services covered by this Invitation to Tender will be financed by SONAMINES' budget, financial year 2025 and subsequent years, from budget line **No. 62510001** 'Health Insurance

Bid Bond

Bidders must enclose with their administrative documents, a bid bond issued by a financial institution or body authorized by the Minister in charge of Finance to issue bonds in the field of public contracts, and listed in Exhibit 13 of the Tender File, in the amount of **CFA F 1,600,000 (one million six hundred thousand)**. It shall not exceed 2% of the estimated cost of the Contract, inclusive of all taxes, in accordance with the Order in force, and shall be valid for up to 30 (thirty) days.

days beyond the initial deadline for the validity of offers

The absence of a bid bond issued by a first-class bank or financial institution authorized by the Ministry in charge of Finance to issue bonds in the field of public contracts, in accordance with Circular N°000019/LC/MINMAP of 05 June 2024, shall result in the outright rejection of the tender. Any bid bond issued but having no connection with the consultation concerned shall be considered absent. Bid bonds submitted by Bidders during the bid opening session shall be rejected.

A bid bond may not be issued by a bidding Insurance Company.

9. Consultation of Tender File

The physical Tender File may be consulted during working hours at SONAMINES' Head Office /Procurement Service (Room 403), located at Omnisports, Avenue Marc Vivien FOE, Yaoundé, former SODEPA street entrance, Tel: 242 058 396/658 056 790/671 288 909 upon publication of this notice. It may equally be consulted online on ARMP's webpage (www.armp.cm).

10. Acquisition of Tender File

The Tender File may be obtained during working hours at SONAMINES' Head Office /Procurement Service (Room 403), located at Omnisports, Avenue Marc Vivien FOE, Yaoundé, former SODEPA street entrance, Tel: 242 058 396/658 056 790/671 288 909 upon publication of this notice, and against presentation of a payment receipt of a non-refundable sum of FCFA 80 000 (eighty thousand) payable to the CAS-ARMP account and representing the purchasing cost of the Tender File.

11. Submission of Bids

Bids drafted in English or French in 7 (seven) copies of which 1 (one) original and 6 (six) copies marked as such and complying with the requirements of the Tender File, must be deposited in a sealed envelope bearing no indications on the identity of the Bidder, against receipt no later than 27 JAN 2025 at 1 pm local time, at the Head Office of SONAMINES/Central Mail Service (Room R02) bearing the following mention:

NO 000003 OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER N° 127 DEC 2024 FOR
/AONO/SONAMINES/DG/CIPM/2024 OF
THE PROVISION OF A HEALTH INSURANCE COVERAGE FOR THE NATIONAL MINING
CORPORATION (SONAMINES)

FINANCING: SONAMINES BUDGET, FINANCIAL YEAR 2025 AND SUBSEQUENT YEARS; Budget item: 62510001

"To be opened during the bid opening session only".

12. Admissibility of bids

Administrative documents, as well as technical and financial offers must be placed and submitted in separate and sealed envelopes.

The Project Owner shall reject:

- bids bearing the identity of Bidders,
- bids submitted after the date and time indicated as deadlines for submission,
- bids not bearing the name of the invitation to tender,
- bids that do not comply with the submission terms,
- bids that fail to provide the number of copies required in the Tender File or bids submitted in copies only.

Any incomplete offer that does not comply with the requirements of the Tender File shall be declared inadmissible. In particular, the absence of a bid bond issued by a financial institution or body authorized by the Ministry in charge of Finance to issue bid bonds in the field of procurement contracts or failure to comply with the templates provided for with regard to tender documents shall

result in the outright rejection of the bid without appeal. Any bid bond issued but having no connection with the tender concerned shall be considered missing. Bid bonds submitted by Bidders during the bid opening session shall be inadmissible. Bids that do not comply with Circular N°000019/LC/MINMAP of 05 June 2024 shall be rejected.

13. Opening of Bids

Bids shall be opened in 2 (two) steps, given the non-quantifiable nature of the insurance.

The opening of administrative documents and technical offers shall take place on ~~27 JAN 2025~~ at **2 pm** (local time) by SONAMINES' Internal Tender Board in the presence of Bidders of their duly authorized representatives who have full knowledge of the file.

Only the financial offers of Bidders who have obtained a qualifying technical mark of 80/100 shall be opened by the same Board at a later date, upon publication of the results of the technical evaluation. Only Bidders may attend this opening session or be represented by a single duly mandated person of their choice even in the event of a grouping.

Under penalty of rejection, the required administrative documents must be produced in originals or copies certified as true by the issuing department or competent administrative authority, in accordance with the provisions of the Special Rules for Invitations to Tender. They must be dated less than 3 (three) months from the original date for the submission of bids, or drawn up after the date of signature of the Invitation to Tender. Any missing or non-compliant document in the administrative file during the bid opening session shall, after a 48 hour-deadline granted by the Board, lead to the rejection of the offer.

14. Evaluation Criteria

14.1 Eliminary Criteria

The eliminary criteria set the minimum conditions to meet in order to be qualified for evaluation based on the essential criteria. They must not be scored. Failure to comply with these criteria shall result in the Bidder's offer being rejected.

These include:

- lack of or non-compliant bid bond at the opening of bids;
- failure to produce a document in the administrative file that is deemed to be non-compliant or missing (except for the bid bond), after a period of 48 hours following the bid opening session.
- false statements, fraudulent manoeuvres or forged documents;
- lack of declaration on honour that contracts have not been abandoned in the last three years;
- lack of quantified unit price in the financial offer;
- lack of CIMA license;
- a technical score of less than 80 over 100;
- the presence of financial information in the technical offer;
- CIMA's decision to place the Bidder under interim administration or adjustment;
- non-compliance with the submission terms;
- any missing component in the financial offer (bid, unit price list, DQE);
- a financial offer of less than 85% of the provisional envelope or non-compliant;
- failure to present C4 and C11 statements for the last three years 2021, 2022 and 2023;
- lack of dated and signed integrity charter;
- lack of dated and signed declaration of commitment to comply with environmental and social clauses.

14.2 Essential Criteria

The "essential" criteria are those that are essential or key to determine the technical and financial capability of the candidates in providing the services under the Invitation to Tender. These must be determined according to the nature and scope of the services to be carried out.

The essential criteria for evaluating the technical offers shall be scored out of 100 points according to the following criteria.

CRITERIA	Score
General presentation of the offer	3

Bidder's general references	6
Bidder's specific references for similar services	11
Bids' compliance with the Tender File	12
Technical capability to carry out the assignment	30
Bidder's financial capability	18
Partnerships and agreements signed	10
Other benefits and facilities granted	10

The essential criteria and sub-criteria are detailed in the Special Regulations of the Invitation to Tender (RPAO).

Only bidders with **80 over 100 points** shall be admitted to the opening of financial offers.

15. Award

The Project Owner shall award the contract to the Bidder who has submitted an offer that meets the required technical and financial qualification criteria and whose bid has been assessed as the best by combining the technical and financial and/or aesthetic criteria, according to the weight rating of the weighted averages resulting from the following ratios:

- Financial Score = $\frac{Mm \times 100}{Mm}$ Mm = Amount of the lowest compliant offer

M

M= Bidder's offer

• Final score = 0.80 NT+0.20 NF

NT= Technical score; NF= Financial score

16. Validity Period of Offers

Bidders shall remain bound by their offers for 90 days from the initial deadline set for the submission of bids.

17. Additional Information

Further information may be obtained during working hours from SONAMINES' Head Office at Omnisports, Avenue Marc Vivien FOE, Yaoundé, former SODEPA street entrance, Tel: 242 058-396/658 056 790/671 288 909 in Yaoundé.

18. Fight against Corruption and Malpractice

To report cases of malpractice or attempt at corruption, contact CONAC on the following toll-free number: 1517

Copies:

- BC/SONAMINES
- JDM/ARMP
- CIPM/SONAMINES
- ARCHIVES
- DISPLAY

Done at Yaoundé on **27 DEC 2024**



Serge Hervé BOYOGUENO

